

isl

Pressemitteilung vom 2. Treffen der FreundInnen der Europäischen Antikapitalistischen Linken am 09.08.2003

9. August 2003

Am 9. August trafen sich in Frankfurt/M zum zweiten Mal Freundinnen und Freunde der Europäischen Antikapitalistischen Linken (EAL) in Deutschland. Anwesend waren Mitglieder der DKP, der isl, von Linksruck, des RSB, der SAV und Redakteure der Zeitschriften "Funken" und "Fantômas". Beobachtend nahmen Vertreter von medico international und des Geraer Dialogs in und bei der PDS sowie einige politische Unorganisierte aus sozialen Bewegungen teil. Sie hörten zunächst einen Bericht von der 6. Konferenz der EAL, die Anfang Juni in Athen stattgefunden hatte und deren politische Erklärung übersetzt vorlag, sowie von der Informationsveranstaltung zur EAL auf der Attac-Sommerakademie.

Nach der Verständigung über den antikapitalistischen Grundkonsens der EAL auf dem ersten Treffen am 10. Mai gab es nun eine erste Aussprache zum Stand der Meinungsbildung über das Verhalten zu den Europaparlamentswahlen in Deutschland im Juni 2004. Weiterhin wurde über den Entwurf von "Eckpunkten einer Plattform" diskutiert unabhängig davon, ob die Verständigung hierüber Grundlage für eine Kandidatur oder für gemeinsame Veranstaltungen und andere Aktivitäten ohne gemeinsame Kandidatur werden soll. Die Diskussion über einen solchen Entwurf soll über die einzurichtende Mailinglist der FreundInnen der EAL sowie am 2. November in Berlin von der Vorbereitungsgruppe fortgesetzt werden (der Termin ist für andere an der Ausarbeitung eines solchen Textes interessierte FreundInnen der EAL in Deutschland offen).

Eine erste Diskussion gab es auch über den Entwurf einer Europäischen Verfassung und die Institutionen der Europäischen Union. Die Beteiligten unterstrichen die Wichtigkeit des eingeleiteten Prozesses der Zusammenarbeit und der inhaltlichen Verständigung verschiedener Strömungen der Linken. Eine Reihe gemeinsamer Aktivitäten und Initiativen wurde ins Auge gefaßt. Als wichtigste derzeitige Arbeitsfelder wurden die Mobilisierungen gegen die Agenda 2010 und der Sozialforumsprozeß genannt. Das nächste Treffen der FreundInnen der EAL wird am 10. Januar 2004 in Berlin stattfinden.

i.A.

Manuel Kellner (13.8.2003)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Samstag den 9. August 2003

in der Kategorie: **isl, ISO und Vierte Internationale.**